

## 9月29日 オーバル校外学習（5年生）

快晴の中、5年生は総合的な学習の時間で追究している「琵琶湖環境」を、琵琶湖畔の自然環境を利用した実際の体験活動を通してより深めようと、「オーバル校外学習」に出かけました。

重さ約 700～800kg の船を約 20 人でこぐ『ドラゴンボート』、ヨシ帯や琵琶湖の様子を観察する 1 人乗りの『カヌー』、ヨシ紙を使って 8 音出せる『ヨシ紙笛づくり』の 3 つの活動を、友達と一緒に取り組みました。子ども達は、どの活動も楽しみながら、「5 R を行って、ゴミを減らしていきたいです。」「協力してオールを動かして船を動かすことがよかったです。」など、環境について考えたり、協力するよさを感じたりしていました。

この校外学習も実行委員ががんばって、しおりを作ったり、開校式・閉校式を進めたりしてくれました。



上半身をぐっと前にしてオールを動かすことを大切にしました。

思ったよりもびわ湖の水は冷たかったです。

ポスターなどにヨシのことをまとめて、たくさんの人に知ってもらいたいから、もっとよしについて調べたいです。



ヨシをさわると、思っていたよりもザラザラでした。

白い鳥（シラサギ）が見えました。

